

Quiso impedir un caso de violencia de género y fue salvajemente atacado con un hacha: ingresó al Schestakow con hundimiento de cráneo



En la madrugada de ayer, cerca de las 2.20, ingresó a la Unidad Investigativa San Rafael un joven de 19 años quien se encontraba gravemente lesionado. Hasta el lugar concurrió una ambulancia del Servicio Coordinado de Emergencia que trasladó al lesionado hasta el hospital Schestakow, donde le diagnosticaron traumatismo encefalocraneano grave, con fractura y hundimiento de cráneo. La víctima quedó internada en la Unidad de Terapia Intensiva del nosocomio local.

El joven fue lesionado en el paseo Luis Huerta, sobre calle Maza, y es sereno de una obra ubicada en las calles Coronel Plaza y Patricias Mendocinas.

Al llegar personal policial al lugar encontraron una garita con abundantes manchas hemáticas, un arma blanca (tipo tramontina) y unos lentes.

Por el hecho se labran actuaciones en “averiguación homicidio en grado de tentativa” e instruye la oficina fiscal de la Comisaría 8ª.

El Municipio repudió la agresión

A través de un comunicado que dio a conocer en la tarde de ayer, el Municipio repudió la salvaje agresión que sufrió Esteban Soto, quien fue atacado cuando quiso impedir un hecho de violencia de género.

«Desde el Municipio se ha contactado a su familia y puesto a disposición de la misma, como así también de la firma constructora», detallaron desde la comuna.

Por último, se hizo un pedido para que la causa judicial avance «a partir de las medidas ejecutadas por la Policía», que incluyeron la detención de Lucas Talaguirre y su pareja.



<https://youtu.be/4x1sgTZ2v18>